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Mitteilungen 
 
1. In den Haushalten 2022 und 2023 sind Mittel für den barrierefreien Ausbau 

des Bahnhofs Harleshausen eingestellt. Der Ortsbeirat möchte deshalb über 
den aktuellen Stand der Planung und der Baumaßnahmen informiert werden.     

 
2. Herr Helmut Hartmann von der Kulturinitiative Harleshausen e. V. berichtet, 

dass dort seit Längerem ein „Runder Tisch Humanisierung der Wolfhager 
Straße“ besteht. Auslöser war ein vor einigen Jahren von Professor Altrock mit 
Studierenden des Fachbereichs 06 Architektur, Stadtplanung, 
Landschaftsplanung der Universität Kassel durchgeführtes Projekt, welches die 
Wolfhager Straße als Einheit vom Beginn (Holländischer Platz) bis zum Ende 
(Rasenallee) in ihrer Funktion als überregionale Hauptverkehrsstraße - Radiale 
- betrachtet hat, die Auswirkungen der Überlastung durch den 
Individualverkehr auf die Lebensqualität entlang der Straße, und Überlegungen 
zur Verbesserung angestellt hat. In dem Forum „Runder Tisch“ treffen sich 
seitdem interessierte Bürgerinnen und Bürger aus den betroffenen Stadtteilen 
(Nord-Holland, Rothenditmold, Kirchditmold und Harleshausen), um im Dialog 
mit Fachleuten sowie Vertretern u.a. der Stadt Kassel und der KVG Ideen für 
eine Gestaltung der Wolfhager Straße als Lebens- und Identifikationsort zu 
entwickeln. Regelmäßig beteiligen sich u.a. die Ortsvorsteherin von 
Kirchditmold und die Ortsvorsteher von Rothenditmold und Harleshausen 
sowie einige Ortsbeiratsmitglieder aus Rothenditmold. Nord-Holland hat 
zugesagt, sich wieder stärker einzubringen. Es gab verschiedene gemeinsame 
Aktionen entlang der Wolfhager Straße (Checkpoint, weiße Fahrräder, weißer 
Anstrich der Tonnengewölbe Drei Brücken), und die Idee, den Tag der Erde 
2020 um die Drei Brücken herum zu veranstalten, der dann leider 
pandemiebedingt abgesagt wurde. Auch bezüglich der Straßenbahn nach 
Harleshausen gab es Diskussionen und Informationen mit Vertretern der KVG 
und der Stadt Kassel.  
 
Aktuell arbeitet der Städtebauarchitekt Dr. Ing. Hans-Helmut Nolte mit dem  
Fachbereich 06 der Universität Kassel Architektur, Stadtplanung, 
Landschaftsplanung an Gestaltungs- und Planungsentwürfen für die 
Wolfhager Straße. Herr Nolte ist anwesend und teilt mit, dass fertige 
Ergebnisse noch nicht vorliegen. Es sei aber erwünscht und wichtig, dass sich 
Bürgerinnen und Bürger, vor allem aber Ortsbeiratsmitglieder, in den Runden 
Tisch einbringen und so an der Projektarbeit teilnehmen und der Ortsbeirat 
insgesamt dieses Projekt unterstützt. Ergebnisse können gerne jederzeit im 
Ortsbeirat vorgestellt werden.  

 
Der Ortsvorsteher wird künftig die Einladungen zu Terminen des Runden Tischs an 
die Ortsbeiratsmitglieder weiterleiten.   
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